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前回（919回例会）の記録
平成21年２月５日（木）

■ビジター
　なし

■出席報告
　会　員　数　28名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　28名
　本日出席者　24名
　欠 席 者 数　４名
　出　席　率　85.71%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　３名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　88.89%→　92.59%

●メイクアップ
　出納（宇佐）

●欠席者
　渡邉、白石

◎本日の例会プログラム
　20周年実行委員会

◎次回例会プログラム

　会員卓話「中国の話」田原和己会員

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　加来敏男

　昨日の新聞に、「土星団子おあがり」という記事が

載っていましたので、紹介します。

　まるで串に刺した団子のような土星の姿を、大分県

宇佐市のアマチュア天文家、渡辺一司さんが撮影し

た。串に見えるのは、実はおなじみの輪の部分。最

近少しずつ薄くなっており、夏には完全に見えなくな

るという。といっても、土星の輪がなくなってしまう

わけではない。約15年ごとに見られる天体現象で、

前回は95年８月にあった。

　国立天文台によると、土星の輪は氷や岩石など

が集まってできている。数万㌔の幅に対して厚みは

わずかで、薄いところは数十㍍しかない。地球から

みて、そんな薄っぺらい輪を真横から見る位置関係

になりつつあるためで、９月４日ごろには完全に見

えなくなるという。この後はまた、輪が徐々に復活

していく。

　この記事を読んで、子供の頃に買ってもらった天体

望遠鏡で、土星を見つけて感動したことを思い出しま

した。今でもその色と形をはっきりと覚えています。

４月の記念式典のときにバングラデッシュの子供たち

に天体望遠鏡を送る予定ですが、同じような感動を

与えられたら良いなと思います。

◎幹事報告　　幹事　矢頭和敏

●例会変更　宇佐八幡RC、大分RC、宇佐2001RC、

大分1985RC、大分城西RC

●週報受理　仙台平成RC、宇佐RC

●幹事報告

・ロータリーワールド届く。

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”



「夢をかたちに」　“Make Dreams Real”

・国際ロータリー・ロータリー財団2007～08年度年

次報告。

・ガバナー月信届く。

・熊本グリーンRCより20周年記念式典祝電のお礼。

◎委員会報告

・親睦委員会

　地区大会の件で連絡です。7：00に出発して皆さん

のお宅でピックアップしますのでよろしくお願いします。

◎ニコニコボックス

担当：新世代委員会

○松本会員

　久しぶりの例会です。長期の入院になり皆様に御心

配をおかけしました。

○出納会員

　松本さん、御退院、おめでとうございます。私は明

日の誕生日で古希を迎えます。これからが本当の仕事

が出来ると思います。

○岡野会員

　今月号のロータリーの友の卓話の泉に司法研修で一

緒だった森さんの記事が載っています。

○梶原会員

　松本さん、御退院、おめでとうございます。ロータ

リーの友が届いています。

○矢頭幹事

　開業して21年になります。今度新しい司法書士の仲

間を迎えて合同事務所になります。宜しくお願いいた

します。

○加来会長

　松本さん、御退院、おめでとうございます。

○二反田会員

　松本さん、御退院、おめでとうございます。矢頭幹

事にお世話になる方は出納さんと私の後輩になりま

す。宜しくお願いいたします。

◎会員卓話

「新入会員の卓話」　　　　　　　　　長野修士会員

　現在、中津駅前の南口にて不動産業を営んでいます。

㈲中津リアルエステートセンターの長野です。

　お話として私は、宇佐市の小学校・中学校を卒業し

て、野球ばかり遣っていました。

　高校は四日市高校で３年の時に軟式野球で全国大

会に初めて参加して、現在は、宇佐高校になり野球部

の伝統をつくってきました。

　大学も野球をやり、その時に野球部の先輩から誘

われてテコンドーと言う武道に会いました。

　テコンドーの道場に先輩たちと一緒に入会して野球

をしながらテコンドーを両立していきその後に、ソウル

オリンピックでテコンドーの凄さに魅了され現在も続い

ています。

　大学を卒業後、北九州市の㈱なかやしきに就職をし

てまずは、総務部の業務課に所属して１年半経ち、そ

の後、不動産部に移り３年ほど修行をして、住宅販売

の戸建部の営業に移り、約８年間お世話になりました。

　私は、何故、中津市に独立し会社を設立したかと言

うと、㈱なかやしきの会長の土地が中津駅前にあり、

それがきっかけで中津市内に会社を設立いたしまし

た。同時に大分県にテコンドーが無く、一緒に1997年

６月に同時に設立し、まずは、テコンドーから話をす

ると、現在は、佐伯・豊後大野市の三重・千歳・大分

市内に３箇所、宇佐市、中津市、にてテコンドーの普

及に努めています。大学は大分大学、立命館アジア太

平洋大学の２箇所にあります。会員は250名から300

名位になります。

　私は現在、社団法人全日本テコンドー協会の理事及

び審判委員長になり、全国の審判講習会や各大会の

責任者として、勤めている最中です。昨年の北京オリ

ンピック競技に参加する為に２・３年前から各世界大

会の審判員として派遣されて、実技や勉強会に参加し、

各世界大会とは、オリンピックの各大陸のオリンピック

選手の選考会やFISUの関係大会で、審査されて北京

オリンピック競技の審判員として選ばれました。中国・

北京には４回ほど行き、韓国（ソウル）・タイ（バンコ

ク）・イギリス（マンチェスター）・アフリカのリビア・

コロンビアなど私一人で行きました。

　こんな状態ですから、会社の事は従業員に任せて、

売買取引など皆様に私のスケジュールに合わせて頂き、

ご迷惑を掛けながら何とか頑張ってきました。

家族構成としては、妻・高校１年の長男・中学１年の

長女の４人です。

　長男は現在、韓国の京畿道・城南市の豊生高校に

テコンドー修行に行っています。今度のロンドンオリン

ピックの選手として何とか今度は子供が選手として出

場できるように頑張っています。

　今後とも、どうぞ宜しくお願いいたします。

※長野定生会員の卓話は次回に掲載いたします。

（文責：田原）


